



Commission of the Bishops' Conferences
of the European Union

S.E. Mons. Jaime Spengler O.F.M.
*Presidente del Consejo Episcopal
Episcopal Latinoamericano y del Caribe (CELAM)*
Av. Boyacá N. 196D-75, Bogotá,
D.C., COLOMBIA

Bruselas, 23 de mayo de 2023

Excelencia,
Estimado hermano en el Episcopado,

Le escribo para felicitarle cordialmente en nombre de los obispos de la Comisión de las Conferencias Episcopales de la Unión Europea (COMECE) por su reciente elección como presidente del CELAM. Igualmente, deseo expresar mi sincera felicitación también a sus hermanos obispos elegidos como nuevos miembros de la Presidencia del CELAM.

En los últimos años, en un espíritu de fraternidad y solidaridad, la COMECE y el CELAM han mantenido fructíferos contactos sobre numerosos temas de interés mutuo. Las observaciones de la Iglesia en América Latina y el Caribe han sido de gran importancia para nuestro trabajo de incidencia en Bruselas, en diálogo con las instituciones de la Unión Europea, tratando de promover los principios de la Doctrina Social de la Iglesia dentro de las políticas europeas.

La Unión Europea ha fijado como una de sus prioridades actuales el fomento de sus relaciones con la Comunidad de Países Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), y es en este marco en el que nuestra misión, con la ayuda del CELAM, puede redundar en beneficio del bien común de nuestros pueblos y del mundo. En este sentido, me congratulo de la estrecha colaboración entre nuestras Secretarías que ha fructificado en nuestra reciente contribución conjunta con vistas a la próxima Cumbre UE-CELAC, preparada junto con las oficinas regionales de Cáritas de ambos lados del Atlántico.

Posiblemente ya le hayan informado de que las cuatro organizaciones están preparando un evento público en formato híbrido el 6 de junio a las 9.30-11.00 (hora de Bogotá) para presentar el contenido de nuestra contribución conjunta a los responsables europeos de la toma de decisiones. Espero sinceramente que este evento nos ofrezca la primera oportunidad de un encuentro (virtual), seguido de otras ocasiones para intensificar aún más nuestro diálogo y cooperación.

Le envío a usted, Excelencia, y a sus hermanos obispos mis mejores deseos para sus nuevas misiones dentro de la Presidencia del CELAM, asegurándoles mis oraciones al Señor por su importante servicio a la Iglesia.

Un saludo fraterno en Cristo,

+Mariano Crociata

*Obispo de Latina-Terracina-Sezze-Priverno
Presidente de la COMECE*